

Almagro se prepara para la 1ra. gran Final del viernes en Gimnasia



Almagro se prepara para la 1ra. gran Final del viernes en Gimnasia

Con una semana previa de enorme expectativa, Almagro se prepara para animar este viernes la Primera Gran Final de la Liga Provincial de Mayores. En el Estadio de 4 de enero y Juan de Garay, a las 21,30 se medirá con GyE, en el gran duelo de la Asociación Santafesina. Se aguarda con expectativa también el clásico femenino con Alma en el “Nido”. Cuatro convocadas a la Preselección U16. El 10 de abril los U18 arrancan de locales la Liga Federativa.

PRIMERA FINAL LIGA VIERNES EN GYE

En un momento histórico para el C.A.Almagro, estando en una instancia tan importante de una competencia de mayores de la Federación Santafesina de Básquetbol, llegó el momento de la definición. Será a partir de este viernes, en el Estadio de 4 de enero y Juan de Garay, el “Húngaro Crespi” que reciba el primer gran duelo decisivo entre GyE y Almagro, a partir de las 21,30.

Con una enorme expectativa en la semana previa, se espera este choque entre los dos únicos referentes de la Asociación Santafesina que encararon el certamen de mayores y que se dan el lujo de definirlo, demostrando el potencial de la Asociación, por otra parte en todas sus categorías.

El plantel superior de Almagro entrenó esta semana de la mejor forma, con toda la confianza que le fueron dando los resultados y las producciones exhibidas, Es que fue reencontrándose con la mejor versión de la Liga Provincial, aquella que le permitió meter una gran racha invicta en la fase clasificatoria. Postergó su juego con Rivadavia por el certamen asociativo, para abocarse pura y exclusivamente a esta Final. Lo mismo hizo el equipo “mensana” que pasó a reprogramación el cotejo con Unión Santa Fe.

Los dos llegan muy bien, se conocen muy bien, como para que salga una Final atrapante desde este viernes en la capital provincial. Una semana después llegará la revancha en el “Juan Carlos Pepote Spiés”.

Las Águilas arrancaron 8-0, después cedieron el uno en su zona pero en los playoffs eliminaron a Racing (SC), Atlético Sastre y Olimpia para buscar el título.

El proceso de Almagro trae varios años al comando de un Leandro Spiés que pareciera encontrado la sinergia entre experiencia y juventud. Un equipo con mucho sentido de pertenencia y jóvenes que llegaron para tirar del carro.

Tal vez esta final sea el momento para demostrar que esa madurez llegó y que no es descabellado desbancar al gran candidato. Tiene sus armas: perímetro picante con un jugador de otra categoría (Strack).

Y un juego interior que puede ser decisivo (Pfeiffer, Porporatto, Tocci) ante un rival que fue perdiendo consistencia, más aún con la partida de Delfino. Será un punto a seguir de cerca en esta definición. Strack (311) es el goleador del certamen con un promedio de 20,7. Matías Felcaro (6,2) su mejor rebotero, también el mejor pasador (3,9). Manuel Porporatto (67,3%) lidera el rubro dobles y el propio Strack (40,3%) asegura buena mano tras el arco de 6,75 metros.

La dirigencia de la entidad esperancina está trabajando como para llegar a un acuerdo con sus pares de Gimnasia, sobre el número de simpatizantes que pueda tener en la cancha este viernes, teniendo en cuenta lo que será luego la 2da. Final en el “Nido”. Todo esto mas allá de la cantidad de 140 hinchas que habilitó la Federación.

CLASICO FEMENINO EL DOMINGO

Mas allá de la efervescencia que genera la Final de la Liga, en Almagro se aguarda con expectativa para este fin de semana, el nuevo clásico esperancino pero en la rama femenina. Y serán cuatro los duelos entre Almagro y Alma Jrs, este domingo, en el “Juan Carlos Pepote Spiés”.

Por la 3ra. del Torneo de la ASB, jugarán este domingo, a partir de las 12, en Mini, para luego hacerlo a las 13,30 en U14; 14,30, U18 y 17,20 en 1ra. Es que Almagro desde principio de año, con la asunción de Helga Spiés al comando de la conducción de los planteles, se habían fijado como desafío poder armar un equipo de mayores, para concretar el retorno a la 1ra. femenina. Y se logró, habiendo debutado el pasado domingo ganando en Laguna Paiva sobre Alumni.

CUATRO CONVOCADAS A PRESELECCION

Este sábado comenzará a trabajar la Preselección Femenina de U16, en Santa Fe, con la conducción técnica a cargo de la esperancina Helga Spiés, y son cuatro las chicas de Almagro convocadas, del primer llamado de 18. Fueron citadas: Agostina Pfeiffer, Josefina Pirola, Ludmila Perren y Violeta Burgui.

U18 ARRANCAN LA LIGA EL 10

Siendo organizadores del primer triangular de la Zona 7 de las 14 armadas, Almagro comenzará a disputar la Liga Provincial U18. Es la primera de las categorías que ya armó sus grupos para esta temporada, donde pretende el club Esperancino estar nuevamente en todas las competencias de la Federación. Vale la pena destacar que de los 42 participantes que hay en U18, 14 son los inscriptos del ámbito de la Asociación Santafesina. El domingo 10 de abril, en el “Nido” Almagro recibirá a Independiente de Avellaneda y Unión de Avellaneda. Esos tendrán a su cargo el triangular de vuelta, 8 o 15 de mayo.

Mientras esto se programa para abril, por lo pronto este fin de semana, Almagro tendrá descanso en las formativas de la ASB, ya que no posee programación por cumplir.

